



# Dolce & Gabbana obtient de nouveaux financements pour son expansion dans la beauté et l'immobilier

**Par**

Bloomberg

**Publié le**

2 juin 2025

Dolce & Gabbana a obtenu de ses créanciers une dette supplémentaire pour financer son expansion dans les secteurs de la beauté et de l'immobilier.

Dolce & Gabbana - Automne-Hiver 2025 - 2026 - Vêtements Femme - Italie - Milan - ©Launchmetrics/spotlight

La maison de couture italienne, connue pour ses créations d'inspiration méditerranéenne, s'est mise d'accord avec les banques sur un nouveau financement de 150 millions d'euros, a confirmé un représentant par courrier électronique. La nouvelle dette est partiellement garantie par l'assureur-crédit public SACE SpA.

Dolce & Gabbana a également accepté de refinancer ses prêts existants, qui s'élevaient à l'origine à 400 millions d'euros mais avaient été partiellement remboursés, a déclaré le représentant.

Les discussions avec les prêteurs bancaires étaient en cours depuis des mois, l'entreprise cherchant à réorienter sa stratégie et à élargir ses sources de revenus.

La direction de Dolce & Gabbana fait le pari que son activité de produits de beauté sera essentielle si elle veut rester une entreprise indépendante dans le secteur du luxe, qui évolue rapidement. Le chiffre d'affaires généré par les produits de beauté devrait augmenter de plus de 20% au cours de la période de 12 mois allant jusqu'à la fin mars 2025, a déclaré le directeur général Alfonso Dolce dans une interview accordée à Bloomberg News au début de l'année.

La maison de couture, comme ses pairs, traverse une période d'incertitude dans un contexte de ralentissement de la demande de produits de luxe. Certains ont opté pour la consolidation: Prada, société cotée à Hong-Kong, a ainsi racheté Versace.

Cet article est une traduction automatique. Cliquez [ici](#) pour consulter l'article d'origine.

